



El Sofa reúne creatividad, cultura alternativa, tendencias y entretenimiento. | EFE

Salón del Ocio y la Fantasía: estos son los imperdibles

El Salón del Ocio y la Fantasía (Sofa) es una de las plataformas de gestión cultural alternativa, creatividad, tendencias, entretenimiento y hasta emprendimiento más importantes del país

Publimetro incluye 



Nota disponible en audio, escaneando este código QR. Utilice la aplicación Igetax

Con el objetivo de convertirse en el salón más influyente de la industria cultural y creativa, el Sofa es el espacio más importante del año para la gestión cultural, en el que niños, jóvenes y adultos viven las mejores experiencias de entretenimiento alternativo.

Estas son cinco actividades que no puede perderse si planea visitar esta feria.

Isabel Martiñón: actriz de doblaje

Conocida en Latinoamérica por ser la voz de Naruto, Ben 10 y Dee Dee (del Laboratorio de Dexter), Isabel Martiñón, la actriz mexicana de doblaje, estará en Colombia para reunirse con los amantes del anime y el *cartoon* en una charla sobre doblaje, el próximo lunes 16 de octubre.

Con veintisiete años de experiencia en el doblaje de voz para películas, series, telenovelas y anime, Martiñón descubrió a los doce años su capacidad para imitar voces, habilidad que profesionalizó y le permitió incursionar en el teatro, la radio, la televisión, el cine, la locución comercial y la comedia.

Coliseo E-Sports y los 40 años de Star Wars

En este espacio podrá encontrar grandes marcas relacionadas con la industria y torneos de *gaming* competitivo, así como charlas sobre entretenimiento digital.

Además, cerca de 2000 *gamers* que hacen parte de la comunidad de juegos como *League of Legends*, *Smite*, *Overwatch* y *Paladins*, en la que también son organizadores de campeonatos nacionales y eventos que han contado con finales presenciales en ciudades como Medellín, Cali, Bucaramanga y Bogotá, harán presencia en este encuentro.

Por su parte, en la celebración de los 40 años de la saga de *Star Wars*, mañana sábado se le realizará un homenaje a Carrie Fisher, la actriz que le dio vida al icónico personaje de la Princesa Leia. Fisher fa-

lició este año.

Skateboarding

Deportistas urbanos de Brasil, Venezuela, Argentina y Colombia harán parte de la tercera edición de DUNT Tour, la competencia de *skateboarding* en categoría abierta, que reunirá alrededor de 70 participantes entre hombres y mujeres.

Ellos mostrarán sus mejores trucos en la rampa, que estará ubicada en el recinto. Este año, la competencia tendrá el apoyo de The Boardr, una empresa que se dedica a los sistemas de calificación de las mejores competencias del mundo.

2000

Gamers de juegos como *Smite* y *Paladins*, entre otros, estarán en el Sofa

Desfile Publimetro, Sueños de Papel

Mañana sábado, 14 de octubre, a las 6:30 de la tarde se realizará esta pasarela, en la que habrá un desfile de trajes alegóricos del mundo *geek*, hechos completamente en el papel.

Los diseñadores son estudiantes de las instituciones educativas Arturo Tejada, Universidad Jorge Tadeo Lozano, Artes y Letras y la Corporación Unificada Nacional de Educación Superior (CUN). La actividad se llevará a cabo en el pabellón Sofa Style.

También habrá una estación de *photobooth*, en la que podrá hacer un fotomontaje gratuito y escoger fondos con situaciones y personajes de superhéroes, para llevarse un recuerdo perdurable del Salón del Ocio.

Las primeras 50 personas en tomarse la foto se llevarán un cómic de *Batman Day*. MONICA GARZÓN RAMÍREZ - PUBLIMETRO

HOY

11:00 am



LIVE



Daniel Salazar



Nina Rancel



Jonathan Gato

Presenta

COMEDY

Club



| 30 minutos en vivo con lo mejor de sus shows |

Conéctate, ríe y gana boletas



/publimetrocolombia

